
Vidéo 2.3 Pourquoi était-ce important de participer au Sommet sur le sport sûr d’AthlètesCAN ?  
  
« Pour moi, c’était important d’y participer parce que je crois qu’être membre de l’équipe nationale 
depuis longtemps me donne un point de vue privilégié et j’ai un rôle à jouer pour protéger ma 
communauté. Le sommet est une occasion unique pour les athlètes canadiens de se réunir pour discuter 
de thèmes très importants. C’est une occasion unique de s’exprimer d’une même voix pour demander 
des changements et un environnement sportif meilleur pour tout le monde et partout au pays. »  
  
Qu’est-ce qui t’a le plus marquée ?   
  
« Il y a plusieurs choses. Ce qui m’a le plus marquée, c’est qu’au Canada, tous les sports ont des 
problèmes de sécurité. Je pense que c’est extraordinaire que même si nous étions très nombreux autour 
de la table de discussion, nous sommes parvenus à nous entendre sur les grands changements qui 
doivent se produire pour éliminer toutes les formes de maltraitance en deux heures environ. C’était très 
spécial et cela témoigne de l’importance de ces enjeux, en particulier pour les athlètes. »  
  
Quel impact le Sommet a-t-il eu sur toi ?  
  
« Le Sommet sur le sport sûr m’a beaucoup marquée. Nous avons eu l’occasion d’écouter beaucoup de 
personnes raconter leur histoire et les conséquences d’un environnement dangereux et de la 
maltraitance dans le sport sur leur vie et je crois que c’est impossible de ne pas en sortir changé. Le 
Sommet a réaffirmé et ma volonté de militer pour la sécurité dans le sport et de contribuer à réformer 
la culture sportive. » 

 


